



Halloween auf Japanisch

Moosburg. 18 Kürbisse wurden heuer beim dritten Kürbisschnitt-Event gezaubert. Die Karate-Kinder der SG Moosburg haben ihr

Können unter Beweis gestellt und die mitgebrachten Kürbisse ausgehöhlt, ein Motiv für die Verzierung ausgesucht und dann losgelegt. Tol-

le Gespenster-, Skelett-, Katzen-, Spinnen- und Hexenkürbisse waren das Ergebnis dieses immer beliebter werdenden Termins der SGM-Ka-

rateka. Durch die elterliche Hilfestellung, konnten schon die jungen Schulkinder ihr Geschick beim Gestalten unter Beweis stellen.